
Franzis Rede zum Thema Neubau der Rollsporthalle im 

Bürgerpark 

am 03.04.2025 in der Stadtverordnetenversammlung 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, geehrte Stadtverordnete, 

als der Bau einer neuen Rollsporthalle im letzten Herbst das erste Mal auf der 

Tagesordnung stand, gab es hitzige Diskussionen. Ich bin daher sehr froh, dass wir 

jetzt gemeinsam zu einer guten Lösung gekommen sind, in der alle wichtigen 

Punkte bedacht wurden. 

Die ursprünglich veranschlagten Kosten der Halle konnten um 8,5 Millionen Euro 

verringert werden. Außerdem kann durch die Vergrößerung der Hallenfläche der 

Neubau einer Turnhalle an der Christian-Morgenstern-Schule entfallen, was sicher 

auch einige Millionen gekostet hätte. 

Wie der Magistratsvorlage zu entnehmen ist und wie wir auch im Schulausschuss 

immer wieder zu hören bekommen, sind Hallenkapazitäten für alle Darmstädter 

Schulen ein knappes Gut. Hier entlasten drei zusätzliche Felder für alle Schulen im 

Umkreis deutlich.  

Auch Vereine und natürlich vor allem der Rollsport profitieren von höheren 

Kapazitäten, einer modernen und wettkampftauglichen Ausstattung. Die Vereine 

werden attraktiver für neue Mitglieder und Darmstadt als Sportstandort wird 

aufgewertet. 

Ich hoffe daher auf breite Zustimmung. 

Hier findet ihr die zugehörige Magistratsvorlage.  
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